

ABSTRAK

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Departemen Ilmu Komunikasi
Konsentrasi *Broadcasting*
Pradita Emaniar
20080530033

Hubungan Korea Utara dan Korea Selatan dalam Perspektif Politik pada drama Serial *King 2 Heart*

Tahun Skripsi: 2015 xvi. 104 Halaman

Daftar Kepustakaan: 35 Buku + 4 Jurnal + 8 Sumber *Online* (1984-2011)

Tujuan dari penelitian adalah untuk mengetahui analisis naratif hubungan Korea Utara dan Korea Selatan dalam perspektif politik dalam drama Serial *King 2 Heart*. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode Analisis naratif model Nick Lacey dapat menjelaskan bagaimana narasi dari drama *King 2 Heart* dari dari kondisi awal dimana diawali menceritakan politik Korea Utara dan Korea Selatan, tahap Gangguan (*disruption*) yang dinarasikan. Objek penelitian ini adalah film drama serial yang bertemakan percintaan sepasang kekasih yang berjudul *King 2 Hearts*. Adapun unit analisis dalam penelitian ini adalah latar film, plot dan cerita film, grafik di dalam film drama serial *King 2 Hearts* pada episode 1 – 20. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis naratif.

Berdasarkan hasil dari penelitian maka drama serial *King 2 Hearts* dapat ditarik beberapa kesimpulan bahwa Film drama serial *King 2 Hearts* menceritakan tentang keinginan untuk menyatukan Korea Selatan dan Korea Utara (unifikasi) yang selama ini terpisah karena perbedaan ideologi pasca perang dunia ke II. Mengambil setting di Korea Selatan dan Utara, diceritakan seorang raja dari Korea Selatan mencoba mewujudkan impian Korea bersatu dengan segala pro dan kontra yang menghalangi jalannya perdamaian. Dalam penelitian ini, peneliti mencoba menjawab bagaimana menarasikan perspektif politik pada drama serial *King 2 hearts*. Berdasarkan hasil temuan data dan interpretasi data yang telah dilakukan pada penelitian ini adalah bahwa dalam perspektif politik hubungan Korea Selatan dan Korea Utara dalam drama *King 2 Hearts* ini adalah penyatuan / unifikasi Korea Utara dan Korea Selatan yang digambarkan melalui pernikahan. Pernikahan dalam sebuah serial drama televisi pun menjadi salah satu alat untuk menyampaikan keinginan atau pesan yaitu unifikasi Korea.

Kata kunci: *King 2 Hearts*, Korea Selatan, Korea Utara, politik, naratif.